



Regierungspräsident Carsten Gabbert

Carsten Gabbert wurde am 1. Juli 1973 in Lahr im Schwarzwald geboren. Er ist verheiratet und hat drei Kinder.

Gabbert absolvierte eine Ausbildung im Einzelhandel, bevor er am Integrierten Beruflichen Gymnasium Lahr Abitur machte. Von 1994 bis 2001 studierte er an der Albert-Ludwigs-Universität Freiburg Germanistik und Geschichte. Das Studium schloss er mit dem Ersten Staatsexamen ab.

Nach dem Studium arbeitete Gabbert in einem Software-Unternehmen. Im Juli 2004 wurde er zum Bürgermeister der Gemeinde Schuttertal (Ortenaukreis) gewählt. 2012 wurde er wiedergewählt, so dass er das Amt insgesamt 16 Jahre innehatte. Im Jahr 2020 machte er sich selbständig und unterstützte Verwaltungen in Themen der Digitalisierung.

Seit 1. April 2024 ist Gabbert Regierungspräsident des Regierungsbezirks Freiburg. Er ist Mitglied der Partei „Bündnis 90/ Die Grünen“.



Regierungspräsident
Carsten Gabbert

[Mehr erfahren zum Thema](#) [Mehr über uns](#)

„Der Regierungsbezirk Freiburg ist eine wunderschöne Region. Hier lässt es sich gut leben und arbeiten. Tag für Tag arbeite ich mit meinem ganzen Team daran, dass dies auch in Zukunft so bleibt. Unsere zentralen Aufgaben sind Klimaschutz, Bildung, Mobilität, Natur- und Umweltschutz sowie die Entwicklung von Städten und Gemeinden. Gemeinsam mit der Landesregierung, den Landkreisen und den Kommunen setzen wir uns dafür ein, die hohe Lebensqualität zu erhalten und insbesondere den Ländlichen Raum zu stärken.“

Weitere Informationen über das Regierungspräsidium